

La Universidad

Fidel Hernandez Ruiz

Image not found.

Capítulo 1

Capitulo I: La Entrada.

Increible, era un joven alegre, algo tímido, con ganas de empezar a conocer desde una perspectiva distinta el mundo, siempre me gustaba ir más allá de lo que se me permitía, con tanto deseo como todo joven, pasaban horas y mi historia empezaba esperando una respuesta de la universidad a la que aplicaba, donde desafortunadamente no se me dio la oportunidad y no logré aprobar mi examen de admisión.

Era un golpe muy fuerte hacia mi ego, hacia mi estado emocional, simplemente sentí que esa mala experiencia destruiría mi mundo, mis padres algo frustrados y desilucionados, bueno a pesar de todo eso no me dieron la espalda decidieron apoyarme con la condición de que pudiera conseguir una beca universitaria luego de mi primer semestre.

Ahora, ¿Qué carrera escogí?, bueno se me hacía difícil la elección me dejé ir por mis habilidades y mis deseos: ir siempre más allá, la innovación, ver al mundo de manera distinta, logré decidirme al escoger ingeniería de sistemas, pasando los días llega mi primer día de clases, llegue algo tarde recuerdo, por problemas de transporte, me movilizaba en autobús y el tráfico pesado no me ayudaba mucho, ¿Mi primera clase recibida?, si la materia por la cual decidí la carrera, sería programación me ambicionaba ver el mundo informático desde una concepción propia sentía que la informática siempre iría más allá a pesar que la tecnología día a día evolucionaba.

Llegue tarde a dicha clase y bueno el profesor comprendió permitiéndome entrar, un poco apenado recuerdo no conocía a nadie y solo me quedaban viendo y bueno decidí caminar rápido no poner mente y camine hacia mi asiento, el profesor explicaba y mi mente solo pensaba una cosa, ¿A qué hora la primera fiesta?, si suena ilógico pero mencione que era algo alegre, me gustaba siempre salir a divertirme, ya que también la universidad es un lugar donde muchos jóvenes se les abren tantos caminos, pero bueno conocí el mismo día a un par de compañeros y bueno solo puedo decir luego de conocerlo puedo decirles la historia continuaría...